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748回例会1974・3・5（火）晴　No・34

例会　日　火曜　日12時30分・
例会場　鶴岡市本町二丁目　ひさごや
事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所
会　長　安藤足助　幹　事　小松広穂
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F今　こ　そ行動の　と　き」
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重要文化財
旧西田川郡役所

○出席報告

本日の出席

会　　員　　数　　　　66名

出　　席　　数　　　　53名

出　　席　　率　　80，30％

前回の出席

前回出席率　　75・76％

修正出席数　　　　62名

確定出席率　　93・94％

欠　席　者

阿宗君、阿部（裏）君、森田君、進藤君、

高橋（良）君、佐藤（衛）君、黒谷君、吉野

君、三浦君、三井（賢）君、斎藤（信）君、

佐々木君、高橋（正）君

メークアップ

阿部（稟）君一余目RC

阿宗君一新庄RC

五十嵐（伊）君一酒田東RC

新穂君、阿部（公）君綱酒田RC

薮田君一新発田RC

中江君、高橋（辰）君一遊佐RC

○点　　鐘 安藤会長

○国歌斉唱

○ロータリーソング「奉仕の理想」

○お誕生月おめでとうございます

会員誕生

長谷川悦郎君、五十嵐伊市郎君、小松広

穂君、大川喜一君、斎藤栄作君、斎藤信

義君、佐藤昇君、佐藤忠君、手塚林治

君、中野清書君、山本正君

奥様誕生

早坂保江様（徳治）、五十嵐甲様（伊市

郎）、嶺岸豊子様、佐藤晴子様（衛）、

高橋多恵子様（良士）、斎藤貢様（栄作）

〇年間皆出席者

1年間皆出席　　　　　板垣俊次君

同　　　　　　　　進藤誠一君

02月150％出席者　1名

張　　紹淵君

海東君、嶺岸君、三井（健）君、高橋（良）　02月125％出席者　8名

君一鶴岡西CR　　　　　　　　　　　　安藤足助君、石黒慶之助君、田中晶英君、
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小花盛雄君、吉野勲君、三井徹君、佐藤友

吉君、小松広穂君

02月100％出席者　　45名

阿宗君、阿部（公）君、阿部（裏）許、森田

君、長谷川（悦）君、早坂（源）君、佐藤（順）

君、山本（隆）君、板垣君、市川君、飯自

君、山本（正）君、石井君、五十嵐（三）君、

三十嵐（伊）君、進藤君、今野君、高橋（良）

（3）新会員増強について。

会員増強委員会より提議された5

名の新会員推薦については本日職業

分類委員会に付託しました。
2・地区職業奉仕週間行事実施。

今週は地区職業奉仕週間を実施する

ことになっておりますので、本日及び

次週例会は職業奉仕委員会のプログラ

ムで行事を実施します。

君、海乗君、金井君、佐藤（衛）君、上林

君、小池君、中野（重）君、嶺岸君、三井　○幹事報告

（賢）君、三井（健）君、菅君、小野寺君、大

川君、中江君、斎藤（栄）君、佐藤（昇）君、

佐藤（忠）君、鈴木（善）君、新穂君、笹原

君、鈴木（弥）君、高橋（止）君、手塚君、中

野（清）君、富樫君、上野君、東田君、高橋

（辰）君

○会長報告　　　　　　　　安藤会長

1・3月定例理事会報告

（1）会報委員会の活動の在り方を今後次

のように改めることにしました。

イ・会報の編集は必ず各委員がローテ
ーションで行う。

ロ・スピーチの記録はスピーカー、テ

ーマの外はその内容を要約して略記

することとし、特に記録を必要とす

るものについては特集の形で編集す

る。

ハ・写真の掲載等に依り読む会報より

見る会報に留意する。

要は特定の編集者に負担が過重になら

ず、誰れでも編集出来、よく見られ、

クラブの歴史の記録と興味のある会報

にする。

（2）鶴岡工業高校より協力援助を要請さ

れましたこと。

同校とアメリカロングビーチ市

内高校との学生交換プログラムに対

し、国際奉仕、社会奉仕（青少年）

の一環として積極的に取り組むこと

にしました。

小松幹事

1．会報到着　　八戸RC

2・例会変更

ィ．上山RC

と　き　3月15日16時より

ところ　新湯有馬館

3・認証状伝達式

イ・黒部RC（第361地区）

と　き　6月9日

ところ　黒部市民会館

登録料　7，000円

ロ・小国RC（第353地区）

と　き　6月2日

ところ　おぐに開発総合センター

登録料　7，000円

4・仮クラブ設立案内

イ・名　称　常葉RC

ロ，例会日　毎週水曜日12・30～13．30

ハ．例会場　常葉町農協　日本間

こ．事務所　福島県田林郡常葉町字上野

131常葉町商工会内

TEL（024787）15

5・新入会員の勧誘について。

先々週ですが新会員の入会につきまし

て皆様方に異議の申立ての有無を問いま

した処、10日以内に異議の申立てが1名

もありませんので、推薦者の方及び関係

の方は勧誘の活動に入って頂きたいと思

います。ご氏名はご存知の筈ですが

日本交通社鶴岡支店長　　栗林喜郎氏

私立鶴岡商業高等学校長　斎藤啓二氏

の2名ですので念の為申し添えます。



○ご挨拶　　　　次期幹事　高橋辰美君

先般指名委員の方から次期幹事をとのこ

とでしたがご存知の様に非才でございます

し又非常に立派な而も伝統ある鶴岡クラブ

の幹事なんておこがましいので再三ご辞退

申し上げたのですけれども是非ということ

でございます。私も宮仕へでございまして

仲々私一存の時間というものをつけにくい

のですけれども折角おおせつかった以上は

万難を排してやらせて頂く心算でおり　ま

す。ロータリークラブはお互いに奉仕の群

想に燃えた自主的な集りでありましてやら

される集りではございません。皆さんご自

身が奉仕をしょうという坪憩のお集りでご

ざいます。

そういうことで私も奉仕をさせて頂きます

がどうか皆さんの方からも積極的に参画し

て頂きまして、いたらぬ私でございますけ

れども今後よろしくご指導、ご鞭等達を頂き

たいと思います。

簡単でございますけれどもご挨拶にかえさ

せて頂きます。どうぞよろしくお願い致し

ます。

○社会報仕委員会　　　　上林一郎君

七窪の慈丘園を訪問。

社会奉仕委員会からご報告を申し上げま

す。先々週の例会の後でしたけれども三井

徹先生と一一緒に七韓の慈丘園に行って参り

ました。私は初めてでしたので吃驚したの

ですが精薄者の社会復帰の療養所として平

家でしたが非常に立派な設備でした。精薄

者70名位、職員が30名位おりました。園長

の森円友弥氏にこちらでお講をして呉れる

様に依頼して参りましたが返事はまだ来て

おらない様であります。

三井先生は1月頃家族ぐるみで正月のプレ

ゼントを沢山持って慰問に行かれたそうで

すが患者も職員も非常に感激しておりまし

た。

社会奉仕委員会の仕事の一つとしてこんな

事もやっておりますのでご報告を申し上げ

ます。

○ゼネラル・フォーラム報告

佐藤忠君
職業奉仕

テーマは「変転する経済社会の下で職業

奉仕はいかにあるべきや」ということでし

たが、結論的に申し上げますと職業奉仕は
ロータリーの基本であって「四つのテス

ト」を通じ、各人が職業を通して奉仕する

ことの様でありました。

○職業奉仕委員会　　　　　佐藤忠君

今週は地区撒業奉仕週間であるというこ

とで今週と来週と2週に亘りまして時間を

頂戴致しました。

先日職業奉仕事例アンケートを葉書で出し

て頂きましたが約3分の1の方々からご返

事を頂きました。その中に次の様なものが

ありました。

1．冷静（騒がないこと）

2．不変（単純に先取り等考えると落し

穴が口を開けて待っています）

3，公平（ほんとうに公平とは難しいこ

とであります。）

4．協力（組織的な行動に依り組織の力

を）

本日は上記の「公平」というテーマで

皆さんと討論をしたいと思います。私が

最初に事例を申し上げますのでその次に

商業の立場から手塚さんに、医療の立場

から石黒さん、金融散開の立場から今野

さんに夫々スピーチをお願いします。

最初私から申し上げますけれども最近色々

な面で公平を欠いている為に色々な現象が

J起きていると思います。例えば物資の問

題、賃金の問題、商業の問題などでありま

す。



最近私共の商品も例にもれず2～3割上っ

ておりますが、従業員から次の様な事を言

われました。

（1）この商品は前に仕入れたものだから前

の安い値段で売ってはどうかというこ

と。

（2）前に仕入れたからといって安く売る場

合次に補充する時は売った値段よりも高

い値段で仕入れなければならないのだか

ら高く売るべきだ。

という2つの意見がありました。私の意見

としては、後者をとらざるを得ないと思い

ます。この際ロトークリアンとしてどちらを

とるべきか皆さんのご意見をきかせて頂き

たいと思います。

これについて商業の立場から中野活吾君（

日石）、学者的立場から津田晋介君（弁護

士）、商工会議所の立場から海東与蔵君（

専務理事）、金融機関の立場から長谷川悦
郎君（山銀支店長）医療の立場から張紹淵

君（外科医）から夫々活発な意見が出され

有意義な討論裡に終了致しました。

○親睦活動委員会　　　　　中江亮君

1．ご入学おめでとうございます。

佐藤友吉君のご子息の友和君が東北工業

大学入試に合格されました。

三井健君のお嬢さんの京子さんが立命館

大学文学部、明治大学文学部の入試に合

格されました。

2．新穂光一郎君のお嬢さんの恵さんがか

ねて台湾旅行中のところ今般ご無事でお

帰りになられました。

3．三井徹君の病棟第2期工事の新館落成

と開院25周年記年式典を挙げられまし

た。

○スマイルボックス

佐藤友吉君　上記入試合格

三井　健君　　上記入試合格

新穂光一郎君　上記お嬢さん無事お帰り

三井　徹君　上記新館落成、25周年記

念式典を挙行。

○ロータリー情報委員会示説破

大川喜一君

張　紹淵君

山本隆男君

クラブ奉仕

60．クラブ奉仕とはどんなことですか？

「クラブ奉仕」とは、ロータリアンが所

属口一タリークラブの管理の成功に資す

るために行なう次のような行為を云いま

す。

即ち、クラブ会合に出席すること。

クラブの親睦に寄与すること。

クラブの計画に参加すること。

委員となってつくすこと。

役員をつとめること。

会費を払うこと。

クラブ外の活動に於てクラブを代表する

こと。

例えばロータリトの会員でない人達にロ

ータリーの綱領を説明したり、他のロー

タリークラブで話をしたり、都市連合

会、地区協議会、地区大会に出席した

り、新しいクラブの設立に当って自分の

クラブを代表したりすること。

61．クラブ奉仕の諸活動の責任者は誰です

か？

クラブ会長が理事の1名をクラブ奉仕担

当理事に任命するのであります。

64．個々のクラブの管理主体は何ですか？

そのクラブの理事会です。


